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B e s c h l u s s 

des Beirates Woltmershausen vom 05.09.2016 

„Landzunge Lankenauer Höft“ 

Am 09.05.2016 befasste sich der Fachausschuss Bau, Häfen, Verkehr, Wirtschaft des Beirats 

Woltmershausen in nichtöffentlicher Sitzung mit möglichen Perspektiven für das Areal Lanken-

auer Höft. Am 15.08.2016 wurde das Thema in öffentlicher Sitzung präsentiert von Vertretern 

der Ressorts SUBV, SWAH und von bremenports.  

Der Beirat Woltmershausen begrüßt die vorgestellten Leitideen und will die – auch per Presse-

mitteilung vom 16.08.2016 – zugesagte Beteiligung gern in Anspruch nehmen.  

Dazu bittet er die zuständigen Stellen um Vorstellung der eingegangenen Vorschläge im Bewer-

bungsverfahren (16.08. – 14.10.2016) in nichtöffentlicher Sitzung in anonymisierter Form.  

Zur Berücksichtigung bei einer transparenten Auswahl der Bewerber legt der Beirat Woltmers-

hausen hiermit die ihm für ein Betriebskonzept und die Leitidee insgesamt wichtigen Kriterien 

vor:  

• Die Herrichtung der Umgebung und des ausgeschriebenen Geländes auf der Landzunge 
Lankenauer Höft in Bezug auf Wege, Bepflanzung und sonstige Infrastruktur  

• Eine familienfreundliche Gestaltung des Angebots, z. B. durch Bereitstellung eines Kin-

derspielplatzes  

• Ein seniorengerechtes Angebot, insbesondere weitgehende Barrierefreiheit  

• Eine passend zum Ambiente ausgerichtete maritim orientierte Gastronomie  

• Den Erhalt der Naherholungsfunktion des Gebietes  

• Eine optimierte Verkehrsanbindung bei ÖPNV und Fähren  

• Die perspektivische Öffnung des Turms für die Öffentlichkeit.  

Schließlich ist dem Beirat Woltmershausen wichtig, dass bis zum Beginn möglicher Baumaß-

nahmen bzw. soweit irgend möglich auch während der Bauphase und in einer Übergangszeit der 

vorhandene Gastronomiebetrieb mit dem derzeitigen Pächter so lange wie möglich – auch über 

den 31.12.2016 hinaus – aufrechterhalten wird. Besonders wünschenswert wäre eine Über-

nahme des vorhandenen Gastronomie-Personals bei einem möglichen Betreiberwechsel.  

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung  
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